



LAUFBUS HEUMADENSCHULE

Laufbus sucht Laufpaten

Liebe Heumadener!

Sicherlich haben Sie schon das eine oder andere von unserem Laufbus gehört. Früher war es ganz normal, dass Kinder zu Fuß zur Schule gegangen sind. Heutzutage werden viele Kinder aus den verschiedensten Gründen mit dem Auto zur Schule gefahren. Da alle Kinder einen natürlichen Bewegungsdrang haben, fehlt das morgendliche Laufen vielen Kindern und das Autochaos vor der Schule sorgt oft für gefährliche Situationen.

Wir Eltern der Heumadenschule **starten am 17. September mit der AKTION LAUFBUS**. Alle interessierten Eltern können ihre Kinder bei uns per Email unter laufbus-heumaden@gmx.de anmelden. Da wir gerne alle Erstklässler Kinder begleiten möchten, **benötigen wir dringend noch freiwillige Laufpaten für unser Projekt**.

Der Unterricht der Erstklässler Kinder beginnt immer um 8.30 Uhr. Für die einzelnen Haltestellen benötigen wir noch einige freiwillige Erwachsene, das können gerne auch Omas, Opas oder andere sein. Je nach Haltestelle laufen Sie dann ab ca. 8.00 Uhr mit den Kindern gemeinsam zur Heumadenschule. Die Projektgruppe Laufbus wird sie wohnortnah einsetzen, so dass die Wege für alle gut erreichbar sind. Bei Interesse melden Sie sich bitte per Email bei uns: laufbus-heumaden@gmx.de. Gerne können Sie auch nach vorheriger Anmeldung unsere Projektgruppe unterstützen.

Das nächste Treffen der Projektgruppe Laufbus ist am

Donnerstag, den 25. September 2014

Uhrzeit: 10.30 – 12.00 Uhr

Wo: In der Grundschule Raum U02 / Speisezimmer

Wir freuen uns über neue Gesichter und rege Unterstützung aus Heumaden.
Herzliche Grüße im Namen der Projektgruppe Laufbus

Sonja Oehler und Britta Hesse (Elternbeirat)